



Comentario / Denise Dresser (Analista Política)

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL DE SANTIAGO FREDA).- “Me parece que de nuevo se están proponiendo reformas contra la corrupción, ese es el pretexto, que luego se vuelven una forma de avalar un nuevo pillaje. Hemos visto cómo en el gobierno pasado saquearon los fondos para la estabilización presupuestal, toda bolsa de recursos a su disposición y es la razón por la cual causó tanta consternación la reforma anunciada, hoy congelada y que se dice que se va a discutir en parlamento abierto. No importa cuán responsables digan que serán con los 2.5 billones que invertirán en nuestro nombre. Yo le pregunto al auditorio, ¿le confiarían su Afore, sus ahorros del Infonavit a Romero Oropeza, a **Ricardo Monreal**, a Adán Augusto López?, yo no”.

<https://drive.google.com/file/d/1xlbKEYMmOqhPOwIzfBiQIW3ULgSAYDyF/view>